

Gobernadores condenan abusos contra migrantes

Conago apoya que mandatarios no vayan a reunión en Arizona

Roberto Aguilar Corresponsal

politica@eluniversal.com.mx

CIUDAD VICTORIA, Tamps.— Como medida de protesta ante la promulgación de la Ley SB 1070, en la sesión ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) se acordó no asistir a la reunión binacional de gobernadores fronterizos que tendrá como sede el estado de Arizona.

En la reunión realizada en el Polyforum Victoria, con la asistencia de 27 gobernadores, se firmaron acuerdos sobre economía, seguridad, medio ambiente, migración y política electoral.

“La Conferencia Nacional de Gobernadores se solidariza y apoya la determinación de los gobernadores de Baja California, Coahuila, Chihuahua, Nuevo León, Sonora y Tamaulipas, de

abstenerse de asistir al estado de Arizona para la celebración de la vigésima octava Conferencia de

Gobernadores Fronterizos”, dijo el gobernador de Tamaulipas Eugenio Hernández, quien presidió la 39 reunión de la Conago.

Además, determinaron impulsar un cambio de sede para poder llevar a cabo el encuentro con los gobernadores de California, Arizona, Nuevo México y Texas.

Los mandatarios aprobaron también la condena de los homicidios de connacionales en la franja fronteriza entre México y Estados Unidos.

Exhortaron a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) para que en apego al principio de proporcionalidad en el uso de la fuerza, “realice las gestiones necesarias y conducentes a fin de promover el esclarecimiento pronto y expedito de las condiciones bajo las cuales se suscitaron los hechos lamentables de nuestros connacionales y pugne por la aplicación de las sanciones correspondientes en contra de quienes resulten responsables”.

Además, los mandatarios llamaron a atender los riesgos que

representa el derrame de crudo en el golfo de México.

En otros temas, los ejecutivos estatales, reconocieron la labor del gobierno federal en su lucha contra la inseguridad, al aprobar la *Declaración Victoria* mediante la cual se reconoce la contribución del Ejército, la Armada, Fuerza Aérea y Policía Federal en favor de la seguridad.

En materia electoral, la gobernadora de Zacatecas, Amalia García, presentó un documento suscrito en diciembre de 2009, que indica que los gobernadores reiteran su convicción para generar condiciones de imparcialidad, transparencia, certeza y legalidad que incentive la participación libre y responsable de la ciudadanía, y que ante las próximas elecciones, “debemos garantizar la civildad entre todos los gobiernos estatales”.

Los ausentes fueron los mandatarios de Oaxaca, Baja California Sur, Guanajuato, Aguascalientes y el jefe del GDF.



ESPECIAL



COMPROMISO. Desde Tamaulipas, gobernadores firman acuerdos sobre economía, seguridad y migración

Página 1 de 1
\$ 37865.88
Tam: 348 cm²
OSANCHEZ